
 

 

む つ 市 議 会 第 ２ ３ ９ 回 定 例 会 

 

 

   ◎一般質問日程一覧 

 

 

平成３１年 ３月 ４日（月） 
 

(1)   ８ 番  石 田 勝 弘  議 員 

  (2)    ４ 番  工 藤 祥 子  議 員 

    (3)  １１ 番  佐 賀 英 生  議 員 

    (4)   ５ 番  横 垣 成 年  議 員 

 

 

平成３１年 ３月 ５日（火） 
 

 (1)  １６ 番  浅 利 竹二郎  議 員 

    (2)  ２５ 番  鎌 田 ちよ子  議 員 

    (3)  ２３ 番  菊 池 光 弘  議 員 

    (4)  １０ 番  東   健 而  議 員 

 

 

平成３１年 ３月 ６日（水） 
 

 (1)  １８ 番  斉 藤 孝 昭  議 員 

    (2)  １４ 番  中 村 正 志  議 員 

    (3)  １５ 番  濵 田 栄 子  議 員 

    (4)   ３ 番  佐々木 隆 徳  議 員 

    (5)   １ 番  原 田 敏 匡  議 員 

 

 

 

 



   

 

 むつ市議会第２３９回定例会一般質問 

 

（平成３１年３月４日から） 

質 問 順 序 議 席 番 号 通    告    者 

１  ８ 番 石  田  勝  弘  議 員 

２  ４ 番 工  藤  祥  子  議 員 

３ １１ 番 佐  賀  英  生  議 員 

４  ５ 番 横  垣  成  年  議 員 

５ １６ 番 浅  利  竹 二 郎  議 員 

６ ２５ 番 鎌  田  ち よ 子  議 員 

７ ２３ 番 菊  池  光  弘  議 員 

８ １０ 番 東     健  而  議 員 

９ １８ 番 斉  藤  孝  昭  議 員 

１０ １４ 番 中  村  正  志  議 員 

１１ １５ 番 濵  田  栄  子  議 員 

１２  ３ 番 佐 々 木  隆  徳  議 員 

１３  １ 番 原  田  敏  匡  議 員 
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質 問 者    ８番  石  田  勝  弘  議 員 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁を求める者 

１．海上自衛隊大湊基地

について 

(1) 基地港内の浚渫工事等の状況に

ついて 

(2) 大湊基地へのむつ市の支援体制

について 

(3) 教育隊等の誘致運動をすべき 

市 長

２．地熱発電について 

 

(1) 平成３０年度の事業内容について

(2) 平成３１年度の事業計画について

市 長

３．高齢者福祉について 

 

(1) 高齢者など交通弱者対策につい

て 

市 長

 

 

 

質 問 者    ４番  工  藤  祥  子  議 員 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁を求める者 

１．行政サービスについ

て 

(1) 遺族支援の窓口一本化サービス

とガイドライン作成について 

市 長

２．地場産業について 

 

(1) 地産地消と学校給食について 

(2) 地産地消の具体的推進計画を策

定すべき 

(3) 地産外商の販売状況について 

市 長

教育委員会教育長

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



   

2 

質 問 者   １１番  佐  賀  英  生  議 員 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁を求める者 

１．特殊詐欺と催眠商法

について 

(1) 還付金詐欺とその他の特殊詐欺

の当市における相談及び被害状況

について 

(2) 特殊詐欺に対する対策と予防に

ついて 

市 長

２．不登校問題と虐待に

ついて 

(1) 不登校児童・生徒の親による虐待

について 

(2) 親によるとみられる体罰事例で

の児童相談所への通報事例につい

て 

(3) 子どもによる家庭内暴力の事例

について 

市 長

教育委員会教育長

３．大畑庁舎移転につい

て 

(1) 庁舎移転についての建物撤去及

び周辺整備について 

(2) 付け替え道路の幅員について 

(3) 児童の送り迎えに対する自動車

の待機場所について 

市 長

 

 

 

質 問 者    ５番  横  垣  成  年  議 員 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁を求める者 

１．消防について 

 

(1) 消防体制の強化について 

(2) 消防費、消防ビジョンなど消防の

諸問題について 

市 長

２．総合アリーナについ

て 

(1) 防災拠点について 市 長

３．財政について 

 

(1) むつ総合病院への債務負担行為

について 

市 長
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質 問 者   １６番  浅  利  竹 二 郎  議 員 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁を求める者 

１．平成を回顧して (1) 宮下市長にとっての平成とは 

(2) 次の御代に臨み、期することは何

か 

市 長

２．陸奥湾洋上風力発電

事業に関連して 

(1) 新聞報道の蓋然性、信憑性は 

(2) 海上自衛隊陸奥湾機雷戦訓練へ

の影響は 

(3) この洋上風力設置に対する市長

の考え方は 

市 長

３．今年度、原子力施設

立地４市町村が実施し

た要請について 

(1) 国及び青森県に対し要請した内

容及び回答は 

(2) 青森県核燃料物質等取扱税交付

金の配分規定は 

(3) 今後の原子力行政への取り組み

は 

市 長

４．大湊浜通線の融雪溝

事業促進について 

(1) 大湊浜通線融雪溝事業の整備見

通しは 

市 長

 

 

 

質 問 者   ２５番  鎌  田  ち よ 子  議 員 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁を求める者 

１．ふるさと納税の取り

組みについて 

(1) 制度の抜本的な見直しに対する

本市の考え方について 

(2) 市財政への効果について 

市 長

２．資源循環型のまちづ

くりについて 

(1) プラスチックごみ削減に向けた

取り組みについて 

(2) 食品ロスの削減推進について 

市 長

３．子育て支援について (1) 医療的ケア児と保護者支援につ

いて 

(2) 子どもの眼科検診について 

市 長

教育委員会教育長
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質 問 者   ２３番  菊  池  光  弘  議 員 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁を求める者 

１．中小企業の支援につ

いて 

(1) 設備投資や事業承継支援につい

て 

(2) ものづくり補助金について 

市 長

２．循環器病対策基本法

成立について 

(1) 循環器病対策について 市 長

３．風疹予防接種の体制

整備について 

(1) 予防接種について 市 長

４．児童虐待問題につい

て 

(1) 起きてはならない絶対的対策に

ついて 

市 長
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質 問 者   １０番  東     健  而  議 員 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁を求める者 

１．人口減少の課題と対

策について 

(1) 人口減少に対する旧町村の住民

の声について 

(2) 雇用対策の現状について 

(3) 空き家と土地の放棄対策につい

て 

(4) 事業者への情報提供と連携につ

いて 

(5) 限界集落への対応について 

(6) 市の将来展望について 

市 長

 

２．選挙運動の条件と投

票行動について 

(1) 選挙啓発について 

(2) 選挙運動用ビラの今後の説明ス

ケジュールについて 

(3) アルバイト代の支払いについて 

(4) 共通投票所について 

選 挙 管 理 委 員 会

委 員 長

３．福祉対策について (1) ヤングケアラー対策について 

(2) 隠れケアラーについて 

市 長

 

 

 

 

質 問 者   １８番  斉  藤  孝  昭  議 員 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁を求める者 

１．釜臥山スキー場リフ

トについて 

(1) 釜臥山スキー場のリフト輸送に

関する安全報告書を公表すべき 

(2) 第一リフトの更新は可能なのか 

市 長

２．皇位継承に伴う１０

連休について 

(1) 学童保育及び保育所や認定こど

も園の動向を把握し対応する考え

はないか 

市 長
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質 問 者   １４番  中  村  正  志  議 員 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁を求める者 

１．財政について (1) 予算編成過程について 

(2) 歳入の確保（受益者負担）につい

て 

市 長

２．むつ市まち・ひと・

しごと創生総合戦略に

ついて 

(1) これまでの事業実績・事業効果に

ついて 

(2) 事業効果の検証・改善について 

(3) 終年度の取り組みについて 

(4) 計画終了後の取り組みについて 

市 長

３．児童生徒の放課後の

過ごし方について 

(1) 小学校部活動のスポーツ少年団

への移行について 

(2) 運動部活動の県教委の新指針に

ついて 

(3) 放課後児童健全育成事業につい

て 

市 長

教育委員会教育長

 

 

 

質 問 者   １５番  濵  田  栄  子  議 員 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁を求める者 

１．循環型社会推進につ

いて 

(1) ごみ減量対策について 

(2) 家庭用生ごみの利活用の現状と

今後の取り組むべき課題について 

市 長

２．防災対策について (1) ハザードマップがわかりにくい

と言う市民への対策について 

(2) 災害時に市民自らできる対策、コ

ミュニティでできる対策、行政でで

きる対策の共有について 

市 長
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質 問 者    ３番  佐 々 木  隆  徳  議 員 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁を求める者 

１．水産行政について (1) ７０年ぶりとなる漁業法の改正

による、漁協及び漁業者への影響に

ついて 

(2) 県漁連などが示している県内沿

海漁協の再編計画について 

(3) 漁業経営の協業化について 

市 長

２．水道事業について (1) 西通り地区簡易水道統合事業の

今後の具体的整備計画について 

公 営 企 業 管 理 者

３．地域観光について (1) 観光客の誘客を図るための施策

を行い、地域経済の活性化を図るべ

き 

市 長

 

 

 

質 問 者    １番  原  田  敏  匡  議 員 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁を求める者 

１．今後の行財政運営に

ついて 

(1) 限られた財源を有効に活用する

ため事業の「選択と集中」が求めら

れるが、市の基本的な考え方と反映

された成果について 

市 長

２．負担金交付団体につ

いて 

(1) 昨年一年の間に全事務局員が退

職する事態となった一般社団法人

しもきたＴＡＢＩあしすとについ

てどのような見解を持っているの

か 

市 長

３．選挙について (1) 投票時間の短縮について 

(2) 市議会議員及び市長選挙にかか

る公費負担について市内の事業者

に限定する考えはないか 

選 挙 管 理 委 員 会

委 員 長

 


